

Artikel vom 16.07.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Wolfram Staufenberg

Kultur im Beccult

Operette à la Pöcking

Fast schon sensationell muteten die Leistungen der zahlreichen Pöckinger Laienmitwirkenden der Operettenaufführung *Im weissen Rössl* an. Blasmusik, Chorgemeinschaft, Trachten uvm. präsentierten sich an den drei Veranstaltungsabenden erstklassig. Die professionellen Stimmen rundeten die musikalischen und schauspielerischen Leistungen ab. Ein Kompliment an alle Beteiligten.

-
- [Merkur online - Im weissen Rössl](#)